



# 東刈谷小だより

令和6年12月20日（金）No.32

本年度の重点努力目標：①元気な挨拶 ②自分を大切に ③仲間を大切に

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



## 4年生 科学実験教室

学習につながる実験・観察ができました



ホバークラフト作り

11月29日、4年生は、夢と学びの科学体験館で科学実験教室を行いました。砂鉄入りのスライムで磁石の実験をしたり、風船とCDでホバークラフトを作ったり、プラネタリウムを鑑賞したりしました。子どもたちは「星の明るさは1等星、2等星などで表されることや星の色で表面温度が分かることを知りました」「砂鉄入りのスライムを磁石に近づけると動きました。2cmも伸びたのでびっくりしました」と科学のおもしろさを教えてくれました。

## 人権集会

全校のみんなで人権について考えました



人権放送を視聴しました

12月2日、校内放送を使って人権集会を行いました。計画委員による人権の寸劇やアニメーション「人KENまもる君とあゆみちゃん 世界をしあわせに」、Smile Project(笑顔のスライド)を全校で視聴しました。子どもたちは「計画委員会の劇やアニメ

があったので、楽しく人権についてを学ぶことができました」「いじめをなくして、笑顔を増やしていきたいです」「仲間を大切にしたり、優しくしたりしようと思いました」と人権について振り返っていました。

## 5年生 校外学習

トヨタ車体を見学しました

12月3日、5年生は、社会科「くらしを支える工業」の一環としてトヨタ車体へ見学に出かけました。

子どもたちは「約2000項目の厳しい検査がありました。お客様に安心安全なものを届けたいという思いが伝わってきました」「安全な作業をするために、ロボットを使用するなど、さまざまな工夫がありました」と見学を振り返っていました。  
※情報漏洩防止のため、写真撮影はできませんでした。

## 12月の図書室前掲示



毎月、すてきな掲示をありがとうございます。来校の折に、ぜひ御覧ください。